

---

## Desarticulación temporal en las artritis supuradas graves de la rodilla

---

Método preconizado por Delbet y poco **empleado**. El autor relata un caso de un niño de 10 años en el cual la operación parecía **muy mutilante** y la resección ilógica.

Una osteomielitis de la rótula en **seguida** de artritis **supurada** de la rodilla. La **artrotomía**, la inmovilización en un **enyesado** no dan **resultado**.

Se hace una **desarticulación** temporal seccionando el ligamento rotuliano y sección parcial de los **ligamentos** laterales permitiendo poner la rodilla en un ángulo de 90° de flexión y un drenaje eficaz de toda la articulación. Un en-

yesado fija el miembro inferior en esta posición.

Al día siguiente caía la temperatura. El estado general muy malo se levanta un poco. Un mes y medio después basándose en el examen bacteriológico del pus y sobre todo el aspecto de la herida «e coloca en extensión sin ningún accidente.

La evolución hacia la anquilosia se hace fácilmente en la buena posición.

El método puede prestar grandes servicios en ciertas condiciones.

---